

Folienheimkompostierung – ein Selbstversuch



Die Heimkompostierung wurde mit vier Schokoladenfolienstücken getestet: Frisches Grüngut und etwas Erde wurden gemischt und die Folienstücke in der Mitte des Komposthaufens platziert. Dieser wurde befeuchtet und mit einer wasserdurchlässigen Folie abgedeckt.

Das Ergebnis **nach 30 Tagen**



Nach einem Monat waren nur noch geringe Spuren der Aluminiumschicht sichtbar, der Abbau war schon sehr weit fortgeschritten.



Nach 60 Tagen waren nur noch minimale Spuren in Form von silbernen Stellen sichtbar. Bei der Vergrößerung der roten Felder sieht man noch letzte Spuren der ursprünglich vier Folien. Würde der Komposthaufen nun fachgerecht aufbereitet, wären keine Spuren mehr sichtbar. Die Heimkompostierbarkeit konnte unter einfachsten Bedingungen nachgewiesen werden.

